

■ VILLARES DE LA REINA

Una inyección económica de más de cinco millones de euros mejora el municipio en esta legislatura

El edificio del nuevo Ayuntamiento absorbe el 60% de la inversión
 ■ Deportes, Cultura y Mayores, las áreas con mayor participación

EÑE | VILLARES

Más de cinco millones de euros (5.332.120 euros) son el resultado de las actuaciones realizadas durante esta legislatura por el equipo de Gobierno de Villares en obras, infraestructuras y servicios para mejorar el municipio.

Un balance que ayer presentó el alcalde, José Martín, acompañado por varios concejales del equipo de Gobierno, y expresó el "orgullo que supone que las cosas se han hecho bien hasta ahora, no por capricho político, sino acorde a las necesidades y lo que pide el pueblo". Asimismo, destacó "lo ilusionado que estoy porque los hechos están ahí y demuestran que las cosas hay que hacerlas para el futuro y funcionan, no sólo para los vecinos de Villares, sino que hay infraestructuras que utilizan personas del resto de la provincia".

Cuatro años en los que las principales inversiones se han centrado en la ejecución de infraestructuras, de las que el 60% fueron para la construcción del nuevo Ayuntamiento (3,2 millones), casi 200.000 euros para el arreglo y la mejora de las piscinas municipales (tanto las de verano como la climatizada), más de 300.000 euros para el acondicionamiento de jardines y zonas verdes y la adaptación de los parques infantiles a la normativa vigente; además de los 200.000 euros para la instalación del césped artificial y las gradas en el campo de fútbol y los 160.000 euros destinados para la compra de vehículos municipales, principalmente de una barredora para mejorar la limpieza del polígono industrial.



Nuria Girón, Fdo. Martínez, José Martín, Miguel A. Pérez y José Pascua. | EÑE

LAS NORMAS URBANÍSTICAS, A PUNTO

Otro de los servicios en el que el equipo de Gobierno lleva trabajando más de un año es en las normas urbanísticas para fijar el desarrollo del municipio, que están listas para su aprobación inicial. También se ha consolidado el transporte metropolitano, que ha duplicado frecuencias con viajes cada 30 minutos, y el reciclaje de residuos en materia de medio ambiente.

Inversiones a las que se suman los 70.000 euros en señalización y obras de mejoras en la seguridad vial y los 62.000 euros en estudios y trabajos técnicos para la ejecución de los proyectos.

En cuanto a la actividad de las concejalías, destacan las de Mayores, que se ha dinamizado esta legislatura, en la que se ha creado la asociación que cuenta con 135 socios; Deportes, con más de 600 niños en las escuelas deportivas y el resto de modalidades que se practican; y el área de Educación y Cultura, con un incremento progresivo de vecinos que participan en la variada oferta de cursos y actividades.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Chabela de la Torre clausuró los cursos de 'Empleo Verde'. | EÑE

El Consistorio dará continuidad a las acciones formativas en el nueva área de 'Empleo Verde'

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Formación y Empleo de Santa Marta, Chabela de la Torre, clausuró ayer las acciones formativas enmarcadas dentro del proyecto de custodia ambiental 'Empleo Verde. Tendencias y Nuevas Producciones', incluido en el Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal.

Un "nuevo campo formativo que ha supuesto una nueva apuesta hasta ahora sin explotar en el Ayuntamiento y que tenemos la intención de continuar en esta

línea de formación relacionada con el medio ambiente", afirma De la Torre, que entregó los diplomas a los participantes.

Asimismo, la edil del área asegura que los cursos impartidos de producción en vivero, voluntariado y monitor de medio ambiente, seminarios de botánica y cría de caracoles forman parte del nuevo nicho de empleo con amplias posibilidades de acceso al trabajo: "Es un campo amplio y con un gran potencial de inserción laboral".

Un vertido del matadero obliga al cese de la actividad hasta solucionar la avería

Las denuncias de varios vecinos alertaron ayer por la mañana al Ayuntamiento de Santa Marta sobre un posible vertido desde el matadero al río Tormes. Tras la comprobación de los residuos por parte de los responsables de Aqualia y la Policía Local, se realizó un informe y dieron aviso a los responsables de la empresa, que aseguraron que podía tratarse de una avería, por lo que de forma inmediata, el Consistorio ordenó el cese de la actividad del matadero hasta solucionar el problema en el desagüe. Asimismo, el Ayuntamiento cumplió con sus competencias y trasladó la notificación del suceso a la Junta de Castilla y León y la Confederación Hidrográfica del Duero, como entidades competentes. | EÑE

LA GACETA

Especial

Transportes y mudanzas

- ▶ Novedades en alquiler y venta de vehículos de transportes
- ▶ Nuevos servicios de las empresas de transportes y mudanzas
- ▶ Promociones de gasolineras y aparcamientos

Fecha de publicación **LA GACETA**: 6 de marzo
 Fecha de publicación **LA GACETA** desalamanca.es: 7 al 14 de marzo

Especial

TRANSPORTES y MUDANZAS